



Heißer Sommer und coole Drinks...

Grill & Chill bei Vowalon

Am 17. August hieß es „Partytime“ bei bestem Sommerwetter! Unter dem Motto **VOWAgrill&chill** wurde ausgelassen geschlemmt, getanzt und gefeiert. Mit leckeren Spezialitäten vom Grill und einem großzügigen Buffet musste keiner hungrig bleiben. Für die richtige Stimmung sorgte ein besonderes musikalisches Highlight: Die **Singing Barkeepers**. Diese außergewöhnlichen Musiker aus Nürnberg verstehen sich neben dem Singen von Hits aus allen Genres auch auf das Mixen von Cocktails - und das gleichzeitig! Damit war gute Laune garantiert und mit reichlich coolen Getränken konnten wir den Abend dann chillig ausklingen lassen.



Trotz Hitze sind wir Spitze!

2. Platz beim Volksbank Firmenlauf



Mit unermüdlichem Einsatz und reichlich Getränken konnten wir unseren 2. Platz beim diesjährigen Volksbank Firmenlauf erfolgreich verteidigen! Trotz der hochsommerlichen Temperaturen und einer anspruchsvolleren Strecke, hat unser VOWA-DREAMteam am 29. August großen Sportsgeist bewiesen und die 5 km in beachtlicher Zeit zurückgelegt. Mit 85 Teilnehmern haben wir uns dieses Jahr erneut gesteigert und hoffen, dies nächstes Jahr noch weiter ausbauen zu können. Beim Firmenlauf in Plauen handelt es sich um eine karitative Veranstaltung zugunsten krebskranker Kinder, an welcher wir bereits seit 2021 teilnehmen.

Bereit die Welt zu veredeln...

...Neues von unseren AZUBIs - Und die, die es werden wollen...



Willkommen im Team!

Begrüßung unserer neuen AZUBis

Am 19. August nahmen wir unsere neuen Auszubildenden herzlich in Empfang. Diese beginnen nun ihre Ausbildungszeit an unserem Firmensitz in Treuen und verstärken tatkräftig unser Team. In diesem Jahr freuen wir uns über zwei Produktveredler, einen Fachinformatiker, eine Industriekaufrau und einen Logistiker. Willkommen und viel Erfolg!



Erfolgreich präsentiert:

Ausbildungsmesse in Plauen 2024

Auch im nächsten Jahr wollen wir wieder fleißige AUZUBIs für uns gewinnen und somit rührten wir am 22. August kräftig die Werbetrommel bei der Ausbildungsmesse Vogtland in Plauen. Unser Team erklärte den jungen Interessenten die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten und konnte sich im Anschluss über viele Bewerbungen freuen.



Leinen los!

Wasserkistenrennen in Rodewisch

Am 27. Juli hieß es: „Ran an die Paddel!“ beim 3. Rodewischer Wasserkistenrennen um die Schloßinsel. Unter dem Motto „Die goldenen 20er - damals und heute“ traten 22 selbstgebaute Wasserkisten-Teams gegeneinander an. Auch unsere AZUBIs haben ihrer Kreativität freien Lauf gelassen und eine VOWA-Wasserkiste gestaltet - tatkräftig unterstützt durch unsere Abteilung Technik. Bewertet wurde neben Schnelligkeit auch Originalität und so konnten wir uns ohne Schiffbruch zu erleiden über eine Platzierung im Mittelfeld freuen.

